

jungen Stadt Mittersill



Gut gelaunte Festbesucherinnen unter dem „Magic Sky“.



Lang und kunstvoll Bild: SW/BRINEK

Galerie. Auf der riesigen Leinwand gingen Kinder mit viel Enthusiasmus ans Werk. Unterstützung erhielten sie dabei von Teilnehmern der Hollersbacher Malerwochen.

Der Hauptact der Samstagnacht war die Band „Saubartln“, die auf der großen Bühne beim Stadtplatz spielte.

Den traditionellen und fröhlichen Ausklang fand das Stadt-

fest am Sonntag. Beim Frühschoppen – der allerdings bis weit in den Nachmittag hinein dauerte – spielten verschiedene Formationen der heimischen Blasmusikkapellen.



Freie Fahrt!

Ab Montag, 20. August, ist die Mittagsregelung aufgehoben. Besuchen Sie die Salzburger Altstadt und genießen Sie das unvergleichliche Flair beim Shoppen, Schlemmen, Flanieren...

ALTSTADT
SALZBURG
WIR BEGEISTERN MENSCHEN

www.altstadt-salzburg.at

beim 31. Hinterglemmer Bauernmarkt

Der Höhepunkt war ein großer und abwechslungsreicher Festumzug



Dem Pferd schmeckt das Heu von Samer Herbert Steger.



Die „Saalfeldener Feuerwehr“ mit ihrem Wagen aus dem Jahr 1805 ließ es munter drauflos spritzen. Bilder: SW/CHRISTINE SCHEINÖSTER

zen, Reiter-Gruppen, Alm-Samer, Jägerschaft, Nostalgie-Radler, Eisschützen und viele mehr. Die „Saalfeldener Feuerwehr“ zog mit ihrem Wagen von 1805 durch die Straßen und

spritze munter drauflos. Eine g'spaßige „Heuernte“ kam aus dem Pongau sowie drei Gespanne aus Osttirol. Eine eigene Kinderspielstraße mit Zauberclovn, Hüpfburg und Animati-

on stand bereit. Und natürlich war für Gaumenfreuden gesorgt: Örtliche Vereine und Gastronomen boten an Ständen kulinarische Köstlichkeiten und regionale Schmankerl an.